

PRESSEMITTEILUNG

Bischof Bätzing: Mission mit negativem Zungenschlag ist vorbei

Der Vorsitzende der Bischofskonferenz im Gespräch mit dem Magazin "Leben jetzt"

Sankt Augustin / Nettetal, 13. Mai 2024 – Der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz Dr. Georg Bätzing hat in einem Interview mit dem Magazin 'Leben jetzt' die Bedeutung von Mission in der heutigen Zeit betont. Zwar gehörten nur noch weniger als die Hälfte der Menschen in Deutschland einer christlichen Konfession an, "aber die andere Hälfte ist ja nicht einfach glaubenslos oder stellt keine Fragen". Daher müsse Kirche sich "auf die Socken machen" und mit diesen Menschen in Kontakt treten. "Die Zeiten einer Mission mit negativem Zungenschlag sind vorbei, aber Rede und Antwort zu stehen, das gehört zum Christentum dazu", so Bätzing.

Anlass für das Interview war ein Besuch des Bischofs im Wallfahrtsort Dörnschlade im südlichen Sauerland. Pater Norbert Cuypers SVD von den Steyler Missionaren lebt hier als Einsiedler und leistet Seelsorge und Missionsarbeit vor Ort. Dieser Kontakt mit Menschen und gleichzeitig als Eremit zu leben, sei kein Widerspruch. Bätzing wörtlich. "Pater Cuypers leistet einen außergewöhnlichen Dienst." Er halte einen Ort präsent, wohin die Menschen mit ihren Anliegen kommen können.

Pater Norbert Cuypers war im Jahr 2021 aus dem lauten und vollen Berlin in die Einsiedelei im Sauerland umgezogen. Seitdem berichtet er regelmäßig in einer eigenen Kolumne in "Leben jetzt" über sein Leben als Eremit.

Missionsschwestern in Frankfurt "ein Segen für die Stadt"

In dem Interview äußert sich Bätzing außerdem zur Arbeit der Steyler Missionsschwestern in Frankfurt am Main. "Sie helfen dort Frauen, die gestrandet und in Not sind. Das ist ein Segen für diese Stadt." Die von den Ordensschwestern geführte Frittenbude Meet'n Frites sei in dem Stadtteil mit seinen sozialen Nöten und Problemen "der Renner und der Anziehungspunkt". Hier gebe es immer Gespräche über den Glauben, die Not und die Freuden des Lebens.

Das gesamte Interview mit Bischof Dr. Georg Bätzing finden Sie unter https://www.lebenjetzt.eu/diesteyler-ich/detail/bischof-baetzing-aus-limburg-besucht-steyler-pater-norbert-cuypers-svd-auf-der-doernschlade.html

Das Magazin ,Leben jetzt' wird vom Medienapostolat der Steyler Missionare herausgegeben und erscheint 11-mal im Jahr. Mit dem Erlös werden weltweit soziale und pastorale Projekte unterstützt. Ein kostenloses Probeheft ist erhältlich unter www.steyler-klosterladen.eu/probeheft oder Telefon (02157) 1202-37. Weitere Informationen zum Magazin unter https://www.lebenjetzt.eu

Das Medienapostolat der Steyler Missionare:

Die Steyler Missionare sind mit weltweit rund 6.000 Mitgliedern in 80 Ländern eine der großen katholischen Ordensgemeinschaften. Die Ordensbrüder arbeiten nach ihrer Ausbildung in der Seelsorge in Kirchengemeinden, in Kommunikationsberufen oder Medienarbeit, in der Wissenschaft, in Friedensprojekten oder an Schulen und Krankenhäusern. Die "Gesellschaft des Göttlichen Wortes" (Societas Verbi Divini SVD) – so der offizielle Name der Steyler Missionare – wurde von Arnold Janssen in Steyl (NL) gegründet. Das ordenseigene Medienapostolat entwickelt und vertreibt seit 1874, also seit 150 Jahren, Zeitschriften, Kalender und weitere Medien für Deutschland, Österreich, Belgien, Luxemburg und die Niederlande. (https://www.steyler.de/de/medienapostolat/)

Für weitere Informationen:

Medienapostolat der Steyler Missionare Redaktion 'Leben jetzt' Bahnhofstraße 9b 41334 Nettetal

Telefon: (+49) 02157-1202-0 E-Mail: redaktion@lebenjetzt.eu